

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. RICARDO CORTÉS LASTRA, Diputado por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito:

Recientemente hemos conocido a través de los medios de comunicación, que las obras de construcción del túnel Subfluvial entre Laredo y Santoña están sufriendo problemas técnicos y jurídicos, ¿puede explicar el Gobierno cuáles son esos problemas?

¿Está trabajando el Gobierno en una solución alternativa para reiniciar las obras, después de 13 meses desde su paralización?

¿En qué fecha concreta tiene previsto el Gobierno que se reanuden las obras?

¿Se plantea el Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, llegar a un acuerdo con la entidad adjudicataria de las obras, UTE Subfluvial de Santoña? Si es así, ¿en qué consistirá?

En el Congreso de los Diputados, a 7 de febrero de 2018


EL DIPUTADO
RICARDO CORTÉS LASTRA


PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA
86-MA-4-msr